

Bureau Veritas Douala

Base Navale, Zone portuaire Sud  
BP : 830-Douala Cameroun  
Tél : +237 699 50 31 04

**BUREAU VERITAS**  
Certification



# CERTIFICAT

Numéro: OLB-CERT/FC-100601

émis/Issued: 27 Mai 2020  
Valide jusqu'au/Valid until: 26 Mai 2025

Bureau Veritas Certification certifie que l'entreprise :  
*Bureau Veritas Certification certifies that the company:*

## SEFAC et Partenaires (SEBAC & Filière Bois)

146-148, Rue des écoles  
BP 942 Douala Cameroun

assure le respect des lois et de la réglementation nationales concernant l'aménagement et l'exploitation forestière, les aspects sociaux et environnementaux et maintient un système de suivi des bois depuis la forêt jusqu'à la vente du bois, pour les forêts suivantes :  
*ensures compliance with national laws and regulations for its forest management and harvesting, social and environmental aspects and maintains a timber follow-up system from the forest to the client, in the following areas:*

### Unités Forestières d'Aménagement (UFA)

UFA 10 008, 10 010 et 10 012 attribuées à SEFAC ; 10 009 attribuée à SEBAC  
et 10 064 attribuée à Filière Bois, pour une superficie totale de 406 188 ha.

Localisation des UFAs : Région de l'Est Cameroun

pour ses activités concernant uniquement :  
*for its activities concerning only:*

**Aménagement et exploitation forestière des UFA précitées**  
100 % de la production grumes de ces UFA

Cette entreprise a été évaluée et jugée conforme aux exigences du :  
*This company has been assessed and found to conform to the requirements of the:*

**Référentiel OLB pour Entreprise Forestière, version 3.3**

Le présent certificat est valable pour une durée de 5 ans.  
*This certificate is valid for a 5 years period.*

Douala, 27 Mai 2020

**Matthieu GRATINI**

L'Administrateur Général  
General Administrator

OLB - Origine et Légalité des Bois est une marque déposée par Bureau Veritas Certification, basée sur l'évaluation des exigences du référentiel précisé ci-dessus.

OLB - Origin and Legality of Wood - (Timber origin and legality) is a Bureau Veritas Certification trademark, based on the assessment of the requirements of the standard that is defined below (Standard OLB for the Certification of Logging Enterprises).

Ce certificat reste la propriété de Bureau Veritas Certification ; toutes copies ou reproductions et le certificat lui-même doivent être renvoyés immédiatement sur demande.

This certificate remains the property of Bureau Veritas Certification, all copies or reproductions and the certificate itself shall be immediately returned to our company on request.

Management office: Bureau Veritas Douala - BP 830 - Douala - CAMEROUN



Référence interne : CT 190826A-030